
Ульяновск - мой родной город  

Город Ульяновск был основан в 1648 году как крепость с целью защиты 

восточных границ Русского царства от набега кочевых племён. За свою 

историю наш город несколько раз менял название. Сначала он был 

СиНбирском, затем СиМбирском. В 1924 году город переименовали 

в Ульяновск — в честь Владимира Ульянова-Ленина. В 2023 году Ульяновск 

отметил своё 375-летие. С Симбирском-Ульяновском связаны судьбы многих 

выдающихся людей: историографа Н. М. Карамзина, писателя И. А. Гончарова, 

поэта Н. М. Языкова, художников А. А. Пластова, просветителя И. Н. Ульянова.

Река Волга делит Ульяновск на две части: правый берег - историческую 

часть города, и левый берег – его новую часть. Я живу на левом берегу, в 

районе Новый город, но я часто гуляю по «старому городу». Любуюсь 

красивыми историческими зданиями на улице Ленина и улице Гончарова, меня 

завораживает широкий вид на реку Волгу с высоты Венца. Также мы всей 

семьёй много раз были в музее-заповеднике «Родина В. И. Ленина», в 

Краеведческом музее, в Ульяновском драматическом театре им. И.А. 

Гончарова. А когда мы с сестрой были помладше, родители водили нас на 

спектакли в Ульяновском театре кукол им. В. И. Леонтьевой.

Великий русский поэт и писатель А. С. 

Пушкин писал: «…клянусь вам моей честью –

ни за что в мире я не хотел бы переменить 

Родину, или иметь иную историю, чем история 

наших предков, как её нам дал Бог.» Город, в 

котором ты родился – это маленькая часть 

Родины, но, наверное, самая близкая. Я очень 

люблю свой город! Ульяновск - Симбирск 

прошёл большой и нелёгкий путь, оставив в 

истории нашего государства значительный 

след. Я горжусь тем, что родилась и живу в 

Ульяновске!



Ulyanovsk is my hometown

The city of Ulyanovsk was founded in 1648 as a fortress to protect the eastern 

borders of the Russian Empire from the raid of nomadic tribes. Our city has 

changed its name several times in its history. First it was Sinbirsk, then Simbirsk. 

In 1924, the city was renamed Ulyanovsk - in honor of Vladimir Ulyanov-Lenin. In 

2023, Ulyanovsk celebrated its 375th anniversary.

With Simbirsk-Ulyanovsk are the fates of many outstanding people: historian N. 

M. Karamzin, writer I. A. Goncharov, poet N. M. Linguistics, artists A. Plastov, 

educator I. N. Ulyanov. The Volga River divides Ulyanovsk into two parts: the 

right bank - the historical part of the city, and the left bank - its new part. I live on 

the left bank, in the new part of our city, but I often walk around the «old town». I 

admire beautiful historical buildings on Lenin Street and Goncharov Street, I am 

fascinated by a wide view of the Volga River from the height of the Venetz

embankment. Also, we as a family were many times in the museum-reserve «V.I. 

Lenin’s homeland», in the Local History Museum, in the Ulyanovsk Drama 

Theatre named after I.A. Goncharov. And when my sister and I were younger, our 

parents took us to performances at the Ulyanovsk Puppet Theater named after V. 

M. Leontieva.

The great Russian poet and writer A. S. 

Pushkin wrote: «...I swear to you my honor 

- for nothing in the world I would not like to 

change the Motherland, or have another 

history than the history of our ancestors, 

as God gave us.» The city where you were 

born is a small part of the Motherland, but 

probably the closest. I love my city very 

much! Ulyanovsk - Simbirsk has come a 

long and difficult way, leaving a significant 

footprint in the history of our country. I am 

proud I to be born and live in Ulyanovsk!
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